

DE CAPITALINOS QUE VIVEN EN EL EXTRANJERO

Registran alta participación en las elecciones federales

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

La población originaria de la Ciudad de México que vive en el extranjero registró el índice más alto de votación en el Proceso Electoral Federal 2024-2025, destacó la consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Maira Melisa Guerra Pulido, durante el “XIII Congreso Internacional de Ciencia Política. Mujeres y democracia: participación política y desafíos para un futuro inclusivo”.

“A pesar de que somos los terceros en la credencialización, somos la entidad federativa que más aporta votos del extranjero”, subrayó Guerra.

Al participar en la mesa: “Voto de las y los mexicanos en el extranjero. Resultados en el marco del Proceso Electoral Federal 2024-2025”, la consejera electoral destacó que la Ciudad de México se comporta diferente a las demás entidades del país al momento de ejercer su derecho al voto.

En la Universidad Nacional Autónoma de México, Guerra



· Del proceso electoral 2024-2025



Somos la entidad federativa que aporta más votos del extranjero”

MAIRA MELISA GUERRA PULIDO

Pulido expuso que en el caso del voto en el extranjero esto puede estar relacionado con diversos factores, como el motivo por el cual las personas deciden emigrar.

Entre los hallazgos que deben considerarse para futuros procesos destacan que los capitalinos que radica en el extranjero prefiere ejercer su derecho al voto de manera electrónica.